

Ibagué, 7 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2441

¡Pare bolas! No cometa estos errores a la hora de usar las bicicletas públicas

A través de los instrumentos de medición la APP ‘Rueda por Ibagué’, se detectaron las fallas frecuentes cuando se usa el servicio.

Tras la puesta en marcha del Sistema Público de Bicicletas en Ibagué se evidenciaron algunos comportamientos inadecuados de los usuarios durante el préstamo; por es, la Alcaldía, a través de Infibagué, hace una serie de recomendaciones para hacer uso correcto.

Por ejemplo, los biciusuarios no deben pasar de una hora: si su trayecto dura más de ese tiempo, tendrá que dejar la bicicleta en una estación y tomar otra. El viaje se debe realizar de manera adecuada, es decir por la APP, y bajo ninguna circunstancia deben transferir la ‘bici’ a terceros.

“Con el ánimo de que las personas disfruten del sistema y a su vez hagan un uso adecuado, recomendamos lo siguiente: Tener claro el contrato de términos y condiciones que se firma cuando se hace la inscripción en la plataforma. Por otro lado, si parquean por un momento la bicicleta no deben cerrar el candado ya que de una vez quedará bloqueado. También los invitamos a conocer las señales de tránsito”, indicó Manuela Gómez, directora de Financiamiento.

Otros errores frecuentes, según la funcionaria, son: transportar paquetes que superen los 10 kilogramos y no cuidar el ‘caballito de acero’.

Se recuerda que el servicio es completamente gratuito y funciona funcionarán de martes a viernes de 7:00 a.m. a 6:00 p.m. y sábados a



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



domingos de 9:00 a.m. a 1:00 p.m. en las estaciones de los centros comerciales Multicentro y La Estación, Parque de Belén, Plaza de Bolívar, Complejo Cultural Panóptico y Universidad de Ibagué.

